

EN PUEBLA, GUARDIA NACIONAL RECUPERA DOS SEMIRREMOLQUES ROBADOS QUE TRASLADABAN 66 MIL LITROS DE GASOLINA

Cada unidad de carga contenía un estimado de 33 mil litros de hidrocarburo

En el marco del Plan Conjunto para Combatir el Robo de Hidrocarburos, en Puebla, integrantes de la Guardia Nacional (GN) recuperaron dos semirremolques tipo tanque con reporte de robo, los cuales estaban cargados con 66 mil litros de gasolina.

Durante patrullajes de seguridad y prevención del delito en la carretera Puebla-Córdoba, guardias nacionales recibieron el reporte del robo con violencia de un tráiler que trasladaba el hidrocarburo, por lo que implementaron un operativo de búsqueda en la zona.

A la altura del kilómetro 222+600 de dicha vía, en el municipio de Esperanza, personal adscrito a la Dirección General de Seguridad en Carreteras e Instalaciones avistó dos semirremolques tipo tanque, estacionados sobre el acotamiento, los cuales coincidían con las características del reporte.

Tras corroborar que se trataba de las unidades de carga robadas, los integrantes de la institución realizaron el abanderamiento para salvaguardar la integridad de los usuarios que circulaban por dicha vía de comunicación e implementaron en la zona un dispositivo de búsqueda de los presuntos responsables, sin resultados positivos.

Los dos semirremolques tipo tanque, cuyos rótulos indicaban tener capacidad aproximada de 33 mil litros cada uno, fueron asegurados y puestos a disposición de la agencia del Ministerio Público en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional reitera el compromiso de fortalecer las medidas de vigilancia y prevención del delito en la red carretera federal, así como de cumplir las tareas encomendadas para resguardar el patrimonio de las y los mexicanos.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo













